

IDENTIFIKASI DAN INVENTARISASI DATA PERIKANAN TANGKAP PELABUHAN DAN NON-PELABUHAN DI TPI LARANGAN DAN TPI SURADADI



Kegiatan identifikasi dan inventarisasi data perikanan tangkap pelabuhan dan non pelabuhan dilaksanakan oleh Bidang Perikanan Tangkap Dinas Perikanan Kabupaten Tegal pada tanggal 10 Oktober 2023 di UPTD TPI Suradadi dan TPI Larangan dengan melakukan koordinasi bersama staf dilokasi tersebut. Kegiatan tersebut yang pertama dilakukan di UPTD TPI Suradadi kemudian dilanjutkan ke UPTD TPI Larangan.

Data produksi perikanan tangkap yang berbasis pelabuhan dan non pelabuhan pada semester 1 sudah direkap kedalam data statistik bidang perikanan tangkap, kemudian data yang diperlukan adalah data pada Bulan Juli sampai dengan Oktober. Pada Bulan Oktober, diketahui bahwa produksi perikanan tangkap di UPTD TPI Suradadi mengalami penurunan yang ekstrim, hal ini dikarenakan fenomena cuaca (*El Nino*) yang memicu kenaikan suhu permukaan laut (SPL) sehingga sumber daya ikan lebih memilih berada dilaut dalam dimana ikan menyesuaikan dengan kondisi terbaik untuk hidup. Nelayan di UPTD TPI Suradadi tidak melakukan kegiatan penangkapan ikan karena potensi mendapatkan hasil dari kegiatan tersebut sangat kecil sehingga perbekalan yang dikeluarkan untuk aktivitas penangkapan akan lebih besar daripada hasil yang didapatkan. Kegiatan dilanjutkan dengan mengidentifikasi dan menginventarisasi data perikanan tangkap di UPTD TPI Larangan terkait data produksi yang berbasis pelabuhan dan non pelabuhan. Produksi di UPTD TPI Larangan juga mengalami penurunan yang ekstrim di Bulan Oktober sama halnya dengan penurunan produksi yang ada di UPTD TPI Suradadi,



namun sebagian nelayan masih melakukan aktivitas penangkapan walaupun hanya sebagian kecil saja. Pada Bulan Oktober untuk nelayan yang melakukan lelang di UPTD TPI Larangan hanya sebagian kecil saja karena nelayan yang melakukan aktivitas penangkapan juga sedikit. Sedangkan untuk data produksi perikanan tangkap non pelabuhan yang ada di UPTD TPI Larangan sebesar kurang dari 5% dari total produksi yang ada.



*Bidang Perikanan Tangkap
Dinas Perikanan Kabupaten Tegal
©2023*

